



SESERAGI—MISHIMA  
ROTARY CLUB  
WEEKLY REPORT

クラブ  
週報

2019～2020年度 RI会長 マーク・ダニエル・マローニー  
RIテーマ ロータリーは世界をつなぐ

クラブテーマ「私たちは風土を大切に守り発展を続けていきます」

会長 山田定男

副会長 加藤正幸 幹事 石井和郎

第1435回例会  
2019.12. 6(金)曇

司会:藤川智徳君 指揮:田村康晃君  
ロータリーソング「奉仕の理想」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F  
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 呉竹

TEL.055-975-3210  
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

## 会長挨拶

会長 山田定男君



皆様いかがお過ごしでしょうか。

当クラブも地域の活動が多くなる時期です。会員数が少ない中、各委員の皆様には多大なご苦勞をおかけしております。

12月に入り、世間ではインフルエンザが流行の兆しです。毎年の事のように、インフルエンザに罹る人、罹らない人の違いはここ半年の生活の違いではないかと考えております。又、会社の業績につきましても直近2年間の方針によると考えます。まあ、私が勝手に思っているだけですのであまりアテにはなりません。

本日は年次総会です。一昨日、指名委員会にて決定いたしました。来年度会長ノミニー米山晴敏様及び理事・役員の方の指名を承認していただく予定でしたが、急な決定となったため加藤副会長が出席出来ず、本日私が仮の発表をいたしまして、来週に本認証をしていただきたいと思います。よろしく願います。

※次年度会長 加藤正幸様に指名委員会で指名された理事・役員の方を下記に掲載いたします。

### 【次年度理事】

会長:加藤正幸 副会長:米山晴敏 会計:小林勝

直前会長:山田定男

クラブ奉仕委員長:米山晴敏 職業奉仕委員長:大村典央

社会奉仕委員長:藤川智徳 国際奉仕委員長:仲原実圭

幹事:服部光弥 会場監督:大庭靖貴

ようこそせせらぎ三島  
ロータリークラブへ

高村勝則さん(仲原君のゲスト)

## 出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	25/33	75.76%	26/33	78.79%
今回	24/33	72.73%	会員総数	34名

### 欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

伊丹君、加藤君、杉山(順)君、田中君、土屋君、中本君、中山君、山口(雅)君、渡邊君

(\*出席免除会員の欠席者 片野君)



## 幹事報告

幹事 石井和郎君

①ポリオ募金活動を14日(土)13:00~15:00、イトーヨーカ堂にて行いますので、皆様の参加をお願いいたします。

②本日例会終了後、理事役員会を行います。

## 第6回理事役員会報告

開催日時:2019年12月6日

出席者:山田会長・石井幹事・加藤副会長・石井P会長・鈴木会計・小島・石井邦・大庭・藤川・服部・遠藤・原・矢岸

### 1. 会長挨拶

師走に入り気温も低下してきました。

体調管理にご留意いただき良い年末そして清々しい新年ををお迎えください。

12月はクリスマス家族会、そして新年には4クラブ合同新年会も控えております。

ご協力の程 宜しく願い致します。

### 2. 議題

①首里城火災に対する支援の件(社会奉仕委員会)

再来週より募金箱を用意いたします。皆さまの善意を宜しくお願い致します ~承認~

②4クラブ合同新年会の件

:前年度ホストの三島西クラブ同様の次第およびタイムスケジュール・予算案で進行中。

:アトラクションは「奏鳴曲(ソナタ)」様を招聘

「奏鳴曲(ソナタ)」伊豆の国を拠点として小中高生や障害をもつ子供たちそして里子達をサポートする大人で民謡・唄・踊り・三味線などを学んでいる団体。 ~承認~

③IMについて

2020年2月4日開催➡バス使用を検討中

④未来委員会(仮称)

2019年12月21日 障害者サッカー大会のサポートする。

内容➡来場者への温かい豚汁および汁粉を振る舞います。

当日は横断幕・幟旗等を設置してSNSにて実施内容を広くPRします。

実施の際に掛かる経費は本会計より拠出願いたい(科目間流用)

2019年12月21日7:00~会場設営 ご協力宜しく願い致します ~承認~

### 3. その他

①澤田P会長退会の件

チャーターメンバーであり、よき相談者であった方ですので非常に寂しく残念なことです。しかし、当クラブが嫌いになった訳ではなく、新たな出会いを求めて今後のロータリー生活を楽しみたいということだと察して、本人の気持ちを尊重しましょう。



## スマイルボックス

鈴木真知子君:12月1日(月)東海4県学術大会出席のため三重県四日市へ行って参りました。パネリストとして発表致しました。お天気も良く良い一日でした。スマイルします。

中山和雄君:今日の例会は大事な年次総会となっておりますが、業界(土地家屋調査士会三島支部)の忘年会が18時30分より開催されますので、申し訳ありません。また次週は私の卓話となっております、題は私の職業に関する業界特定制度・ADR認定土地家屋調査士としての静岡境界紛争解決センターでの調停委員の職務・所有者不明土地の探索委員そして職業とは関係ありませんが裁判員候補者、等のお話をさせていただきます。

岡 良森君:今日はニュージーランド・ニュープリマスからの学生と1日北中で過ごしました。夜は日大で歓迎セレモニーです。45年位ぶりに学校給食を食べました。

## ROTARY NEWS

### ロータリーブログから

#### 世界ポリオデー2019

10月24日の世界ポリオデーには、世界中で昨年を大きく上回る5600件以上のイベントが実施されました。国別では、ポリオ予防接種に対する一般の関心が高いブラジルで最も多い1257件、続いて米国の805件、ナイジェリアの779件となっています。日本からも108件のイベントの情報が寄せられ、全国で赤い「END POLIO NOW」のシャツを着た大勢のロータリー会員がポリオ根絶の募金や認識向上に奮闘しました。

8月21日、ナイジェリアで野生型ポリオウイルスの症例が最後に報告されてから3年が経過し、来年にはアフリカ全土のポリオフリーが認定される可能性が出てきました。また、今年の世界ポリオデーには、野生型ポリオウイルス3型が根絶されたことをWHOが発表。2型は2015年に根絶されたため、残るは1型ウイルスのみとなります。ポリオに脅かされる子どもが一人もいない世界が実現するまで、粘り強く活動を続けていくことが重要です。声を張り上げて募金活動にご参加くださった皆さま、工夫を凝らして認識向上に努めてくださった皆さま、またEndpolio.orgからイベント情報をお寄せくださった皆さまに、この場をお借りして心より感謝申し上げます。ありがとうございました!



### 今日の料理

